

KRYD "Patroli Lautan Biru" Polsek Sukanagara Tingkatkan Pengawasan Keamanan pada 15 Agustus 2024

Cianjur - CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM

Aug 16, 2024 - 14:28



Polres Cianjur - Kamis, 15 Agustus 2024 – Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya, Polsek Sukanagara Polres Cianjur melaksanakan kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD) dengan tema "Patroli Lautan Biru" pada Kamis pagi. Patroli ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Sukanagara, IPTU Dedi, bersama Aipda Ganjar Saefullah dan Bripka

Dani Ikhsan Fauzi.

Kegiatan ini bertujuan untuk memantau dan mengantisipasi potensi ancaman keamanan di wilayah Sukanagara. Tim patroli melakukan pengecekan rutin di berbagai titik rawan kejahatan, termasuk area-area yang sering menjadi lokasi tindak kriminal. Patroli ini juga bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat dan mencegah terjadinya kejahatan di wilayah tersebut.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Sukanagara IPTU Dedi, menegaskan pentingnya kegiatan ini sebagai bagian dari komitmen Polres Cianjur dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. "Kegiatan ini merupakan bagian dari strategi kami untuk meningkatkan keamanan di wilayah Sukanagara. Kami berharap dengan adanya patroli rutin seperti ini, masyarakat dapat merasa lebih aman dan nyaman," ujarnya.

Kegiatan "Patroli Lautan Biru" berjalan dengan lancar, dan tim patroli berhasil memantau situasi keamanan dengan baik. Kehadiran aparat kepolisian di lapangan diharapkan dapat meminimalisir tindak kriminal dan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap institusi kepolisian.

Kapolsek Sukanagara, IPTU Dedi, menyampaikan, "Patroli Lautan Biru merupakan salah satu langkah konkret kami untuk memastikan keamanan di wilayah Sukanagara. Kami akan terus melaksanakan patroli ini secara rutin untuk menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat. Kami juga mengimbau kepada seluruh warga untuk tetap waspada dan melaporkan setiap kejadian mencurigakan kepada pihak kepolisian."